

Die nächste Landesschau im Blickfeld

Am 5.3.2022 traf sich die erweiterte Vorstandschaft des LV in Bartholomä. Markus Metzger begrüßte uns und gab einige Infos über den Verein Z 86. Als Anregung konnten wir mitnehmen, dass der Verein keinen Vorstand, sondern ein Vorstandsteam besitzt. Die Verantwortung auf mehrere Schultern verteilt, scheint zu funktionieren.



Erstmals dabei war der 2. Schriftführer Dirk Wortmann (links). Er wurde auf der JHV 2021 gewählt.

Der neue Webmaster Bernd Uhlmann (rechts). Bernd wurde dem Gremium auf dieser Sitzung vorgestellt und dann einstimmig zum neuen Webmaster beauftragt. Eine ausführliche Darstellung zu seiner Person kann auf unserer Homepage nachgelesen werden.

Dirk und Bernd sollen die Außendarstellung des Landesverbandes verbessern und eine frische Brise reinbringen.

Die Mitgliederverwaltung, sprich Denise Döring, teilte uns die neuesten Mitgliederzahlen mit. Leider ging es im Geschäftsjahr 2021 erneut nach unten. So haben wir ungefähr 500 Mitglieder, einschließlich Jugend, verloren.

Der Bau der neuen Gehegelagerhalle in Hettingen schreitet fort und soll bereits die ersten Gehege nach unserer nächsten Landesschau aufnehmen. Die ersten Kostenschätzungen konnten leider nicht gehalten werden. Auch wir leiden unter der allgemeinen Kostensteigerung im Baubereich.

Auf der ersten JHV, am 27.2.2022, der neuen Abteilung Kanin-Hop wurde Bianca Kreyska zur Abteilungsleiterin gewählt. Stellvertretender Abteilungsleiter: Max Kreyska, Schriftführerin: Katharina Ihle, Kassiererin: Marie Mayer-Zwiefelhofer, Beisitzer als Sportbeauftragter: Michael Braun.

Für die nächste Jahreshauptversammlung am 24.4.2022 in Herrenberg Kuppigen galt es den Ablauf festzulegen. Normales Tagungsgeschäft mit einer kleinen Ausnahme, dass der jetzige Schriftführer Michael Häußler bei der Wahl nicht mehr antritt.

Der größte Block dieser Sitzung befasste sich mit der kommenden Landesschau am 17.-18.12.2022 in Villingen Schwenningen. Hier gibt es einige Neuerungen. Ausstellungsleitung Ulrich Hartmann, Stellvertreter Hubert Müller. Neues EDV Team unter Thorsten Kellermann. Kanin-Hop Gruppen sind für die Ehrenpreise zuständig. HuK übernimmt die Katalogausgabe. Die Hallenmannschaften kommen von den Kreisverbänden Tübingen-Horb unter Hubert Vogg und von Rottweil-Schwarzwald-Tuttlingen unter Fridolin Krug. Die Anmeldungen sind analog, sprich in Papierform. Der Züchter bestätigt mit der Anmeldung die ordentliche RHD Impfung aller Varianten und die vorherige Reinigung und Desinfektion seiner ordnungsgemäßen Transportbehälter. Meldeschluss ist der 6.11.2022.

Wir freuen uns alle auf dieses züchterische Ereignis kurz vor Weihnachten 2022.



Die Erweiterte Vorstandschaft des Landesverbandes von links:
Bianca Kreyska, Michael Häußler, Monja Bieg, Andreas Todter, Bernd Uhlmann, Lucia Wild, Dirk Wortmann, Denise Döring, Hubert Müller, Ute Hartmann, Manfred Rommel, Lars Schmidmeister, Josef Schmidt in Vertretung, Ulrich Hartmann.

Bericht Michael Häußler
Bilder Markus Metzger, Verein Bartholomä